



Ibercampus.es

El digital de la enseñanza superior de España e Iberoamérica

miércoles, 27 de enero de 2010

Buscar en Ibercampus en Google | Consejo Editorial | Quienes Somos | Ideario | Contacto | Tarifas Publicitarias

Secciones

Análisis
Política
Sociedad
Supervivencia
Empleo y formación
Ciencia y tecnología
Convocatorias
Cultura
Deportes
Libros
Becas y concursos
Iberoamérica
A vista de pájaro
University Press
El rincón del ejecutivo
Tendencias jóvenes

POLÍTICA - Universidad de Granada

La última, la de Granada

Cada vez más universidades hacen fichar a sus docentes para garantizar que cumplen con su trabajo

Universidades como la Complutense de Madrid, la de Zaragoza o la del País Vasco, entre otras, disponen desde hace tiempo de un mecanismo que supervisa cómo se desarrolla la labor docente ordinaria. La Universidad de Granada ha sido la última en sumarse a esta medida mediante la aprobación de un plan del Servicio de Inspección que incluye un sistema de control de la labor del profesorado.

ibercampus.es

27 de enero de 2010

Imprimir esta noticia

Enviar a un amigo

PUBLICIDAD

Este tipo de medidas no siempre son acogidas con agrado entre el profesorado. Basta recordar el caso de los profesores de la Universitat de València que desde el pasado mes de marzo tienen que firmar a la entrada de cada clase en una hoja de control de asistencia, según lo dictaminado por el TSJ, en aplicación de la normativa de la propia Universitat de 1994, y que obliga al Personal Docente e Investigador (PDI) a fichar para cumplir el horario de clases y tutorías.

Fue el sindicato CGT el que llevó a los tribunales el incumplimiento por parte de la plantilla docente de esta norma de la Junta de Gobierno, cuando el Personal de Administración y Servicios (PAS) sí estaba obligado a registrar sus horas de entrada y salida del trabajo, lo que provocó un descontento generalizado.

Cuéntanos si en tu Universidad hay medidas de control para los docentes y en qué consisten

Otros asuntos de Política

- ✓ González-Trevijano toma posesión como rector de Universidad Rey Juan Carlos
- ✓ Los docentes y su papel en proceso de Bolonia
- ✓ La Universidad de Sevilla da marcha atrás y prohíbe copiar
- ✓ Las universidades privadas apenas investigan
- ✓ La Universidad de Sevilla revisará el lunes la normativa que permite copiar en los exámenes ante la polémica suscitada
- ✓ Sobran profesores en las aulas, pero faltan en el laboratorio
- ✓ Virgilio Zapatero dejará la UAH el 27 de enero en manos de la primera mujer rectora de su historia
- ✓ Gabilondo quiere que el repetidor pague más
- ✓ ¿Existe el derecho a copiar?
- ✓ Los candidatos a gobernar la UV lanzan sus propuestas
- ✓ Las universidades perderán 220.000 alumnos hasta 2016
- ✓ Valencia quiere una rectora, por primera vez
- ✓ El título de Arquitectura tendrá categoría de Máster
- ✓ El Gobierno crea un Observatorio de Becas
- ✓ Carlos Berzosa, nuevo presidente de la Conferencia de Rectores de las Universidades madrileñas
- ✓ Las asignaturas pendientes de Gabilondo, listas en tres meses
- ✓ Tres universidades critican 'el decretazo' contra el gallego
- ✓ La crisis provoca que las universidades se unan para compartir recursos
- ✓ Cuatro candidatos optan a rector de la Universidad de Valencia
- ✓ Los disidentes de la UB ya tienen sustitutos

Campus/Escuelas de Negocio

Andalucía
Aragón
Asturias
Canarias
Cantabria
Castilla la Mancha
Castilla y León
Cataluña
Comunidad Valenciana
Extremadura
Galicia
Islas Baleares
La Rioja
Madrid
Murcia
Navarra
País Vasco



Apuntes y tesis

- Apuntes universitarios
- Tesis doctorales

Acerca de Luis María Ansón

Blogs



Vanity Fea
Contra la calidad de bote
José Ángel García Landa



Modas
Estrategias de lujo más democráticas
Irene M. Campano



Campus del infolítico
Hacia el futuro sistema financiero
Todos debemos superar el neolítico



Me llaman House
Ofrecen seis billones de euros a quien demuestre la Teoría de la Evolución
Diario irreverente de un médico hispano



Comunico, luego existo
Tópicos
Pedro García-Alonso Montoya